
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº          /2023

Ementa: Requer informações referente ao fornecimento de uniformes e EPIs aos servidores 
municipais da Usina.

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal:

Considerando que neste ano de 2023, não foi disponibilizado uniformes e nem
EPIs aos servidores da Usina.

O Vereador que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental des-
ta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado a Exma. Sra. Pétala Gonçalves Lacerda- Pre-
feita Municipal de Caçapava, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1) Qual o motivo da não disponibilização?

2) Há previsão de fornecimento? Se sim, quando? Se não, justifique.

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 26 de setembro  de 2023.

ADILSON HENRIQUE 
Vereador – PSDB
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